

Zukunft Innenstadt: Bürgerbeteiligung bei der Ausgestaltung des Egenberger Platzes

Dreieich. Nach der Begrünung der Sprendlinger Innenstadt geht das nächste Projekt aus dem Förderprogramm „Zukunft Innenstadt“ in die Umsetzungsphase: die Umgestaltung eines Teilbereichs des Egenberger Parkplatzes in Zusammenarbeit mit den Freunden Sprendlingens.

Die Planungen sind bereits in vollem Gange. Nach der erfolgreichen Vorstellung der Ideen auf dem Wochenmarkt in Sprendlingen starten im Mai die ersten konkreten Umbauarbeiten. So wird der vordere Bereich des Platzes, auf dem der Wochenmarkt stattfindet, aufgebrochen und es werden neue Strom- und Abwasserleitungen verlegt. Ziel ist es, den Platz zu einem attraktiven Ort der Begegnung auf dem Markt, aber auch bei Veranstaltungen wie dem beliebten „SchlemmerShoppem“ zu etablieren. Zudem wird in diesem Bauabschnitt der Bodenbelag neu verlegt, es werden Sandsteine zur Gestaltung eines Eingangs gesetzt und zwei Beete zur Begrünung unter anderem mit Bäumen angelegt.

Im nächsten Schritt sollen nun die Bürgerinnen und Bürger entscheiden, wie der Platz im Detail möbliert und ausgestaltet werden soll: Wie viele Bänke oder Fahrradständer sollen aufgestellt werden? Oder sollen auch Parkplätze für Lastenräder geschaffen werden und wenn ja, wo? Auch die Gestaltung einer angrenzenden Mauer stellt sich dem Votum der Dreieicherinnen und Dreieicher. Über sechs Detailpunkte kann die Bevölkerung abstimmen, und zwar online vom 27. April bis 11. Mai unter www.dreieich.de/buergerbeteiligung-zukunft-innenstadt/. Wer nicht die Möglichkeit hat, online abzustimmen, kann gerne einen Fragebogen am Informationsschalter des Rathauses abholen und seine Meinung schriftlich abgeben. Das Ergebnis wird Mitte Mai 2023 über Social Media, die städtische Website und die örtliche Presse veröffentlicht.

„Wir ermuntern alle Bürgerinnen und Bürger, insbesondere natürlich aus dem Stadtteil Sprendlingen, sich aktiv bei der Ausgestaltung des Egenberger Platzes einzubringen“, so Bürgermeister Martin Burlon. „Nur wer mitmacht, kann mitentscheiden. Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung.“

Die Aufwertung des Egenberger Platzes erfolgt im Rahmen des Projektes „Zukunft Innenstadt“, mit dem die Attraktivität und Nachhaltigkeit der Innenstädte mit Unterstützung durch Fördermittel der Hessischen Landesregierung gesteigert werden soll.